

Peugeot 307 CC - Ausfall der Rückleuchten | HELLA

Peugeot

307 CC

Ab Baujahr 2004

Alle Motoren

Ausfall der Rückleuchten

Wird der oben genannte Fehler vom Kunden beanstandet, so könnte eine defekte Kennzeichenlampe die Ursache dafür sein. Es wird kein Fehler abgespeichert. Auch weisen die Sicherungen, sowie Kabel und Steckerverbindungen keinerlei Fehler auf. In diesem Fall liegt die Ursache in der Funktionsweise der Lampenausfallkontrolle. Die linke oder rechte Kennzeichenleuchte ist der jeweiligen Rückleuchte zugeordnet. Wird durch das Komfortsteuergerät eine defekte Kennzeichenlampe erkannt, werden alle Lichtfunktionen der jeweiligen Rückleuchte ausgeschaltet. Wird die Glühlampe der Kennzeichenleuchte erneuert, funktioniert auch die Rückleuchte wieder. Diese Art der Funktionsüberwachung bzw. Schaltung, besitzt so nur die CC Variante des 307.